

ANMELDUNG – ISCRIZIONE – REGISTRATION FORM

2018

Informationen und Anmeldung/Informazioni e iscrizione/Information and registration:

Rosengarten Schlern Skymarathon

Website: www.skymarathontiers.it

e-mail: info@skymarathontiers.it

Fax: +39 0471 088191

| | | | |
|--|---|--|--|
| Familiennamen Cognome Surname _____ | | Vorname Nome Name _____ | |
| Straße u. Hausnr. Via e nr. civico Address _____ | | PLZ u. Ort CAP e città Place _____ | |
| Nation Nazione Country _____ | Geschlecht M/M Sesso W/F Gender M/W | <input type="checkbox"/> | E-Mail Adresse Indirizzo e-mail E-mail address _____ |
| Geburtsdatum Data di nascita Date of birth _____ | Telefon Telefono Phone _____ | | |

EINSCHREIBEGBÜHR – QUOTA D'ISCRIZIONE – REGISTRATION FEE

| | 45 KM | 36 KM |
|-----------------------------|-------|-------|
| Bis/fino/until 18 June 2018 | 50 € | 45 € |
| Ab/dopo/from 19 June 2018 | 60 € | 55 € |

Bankverbindung - Coordinate bancarie – BANK TRANSFER

Rosengarten Schlern Skymarathon
IBAN: IT 76 C 08065 58990 000305210411
Grund/Causale/Reason for Payment:
Marathon Long 45 KM or short 36KM 2018
für/per/for ... (Name/nome/name of the athlete)

Datum/data/Date _____

Unterschrift/Firma del partecipante/Signature of the participant _____

ACHTUNG: Der Start erfolgt auf eigenes Risiko. Der Teilnehmer erklärt im Besitz des gültigen sportärztlichen Zeugnisses (Gesundheitszeugnis für Ausländer) zu sein.

Die Überweisungsbestätigung der Einschreibgebühr ist per Mail an info@skymarathontiers.it oder per Fax an die Nr. +39 0471 088191 zu senden. Die Meldung gilt erst mit der Begleichung des Organisationsbeitrages (Banküberweisung) als angenommen. Tritt ein gemeldeter Teilnehmer nicht an, hat er keinen Anspruch auf Rückzahlung des Organisationsbeitrages. Die persönlichen Daten werden im Sinne des Datenschutzgesetzes 196/03 bearbeitet. Mit der Anmeldung erteilt der Teilnehmer dem Veranstalter die Genehmigung der Verwendung von Bildmaterial für die Förderung der Veranstaltung in allen nationalen und internationalen Medien

ATTENZIONE: Non può partecipare alla gara chi non è in possesso di un valido certificato medico di idoneità agonistica (per atletica leggera)!

L'attestato di pagamento della quota d'iscrizione è da inviare via e-mail a info@skymarathontiers.it o al n. fax +39 0471 088191. L'iscrizione è valida solo con l'avvenuto pagamento tramite bonifico. Concorrenti iscritti che non parteciperanno alla gara, non avranno diritto al rimborso della quota d'iscrizione. I dati personali vengono trattati ai sensi della legge sulla privacy 196/3. Ogni partecipante autorizza l'organizzatore a utilizzare le immagini per la promozione dell'evento su tutti i media nazionali e internazionali.

ATTENTION: The participant declares to be in possession of a valid certificate of sufficient fitness for competitive athletics Please send the confirmation of payment, the registration form and the certificate of sufficient fitness for competitive athletics by e-mail to info@skymarathontiers.it or by fax to the no. 0039 0471 088191. The registration fee will not be refunded under any circumstances or for any reason. The personal data will be treated pursuant to article 13 of Italian Legislative Decree no. 196 of 30 June 2003. The athlete expressly authorises the organisers to use pictures of them during their participation in the Rosengarten Schlern Skymarathonfree of charge in all the visual media and advertising material used around the world.